



26.01.2012 – 12:58 Uhr

ikr: Martin Meyer und Aurelia Frick nahmen an der Eröffnung des WEF in Davos teil

Vaduz (ots/ikr) -

Am 25. Januar besuchten Regierungschef-Stellvertreter Martin Meyer und Regierungsrätin Aurelia Frick die Eröffnungsfeier des WEF in Davos.

2012 besuchen 2600 Teilnehmer das Weltwirtschaftsforum (WEF). Das ist ein Rekord, wie das WEF am Mittwoch vor den Medien im Genfer Vorort Cologny bekannt gab. 40 Staats- und Regierungschefs reisen an.

Regierungschef-Stellvertreter Martin Meyer und Regierungsrätin Aurelia Frick nutzten die Gelegenheit vor Ort zu Gesprächen mit Bundespräsidentin Eveline Widmer-Schlumpf sowie der Regierungspräsidentin der Kantonalregierung Graubündens, Barbara Janom Steiner.

Kontakt:

Markus Kaufmann, Persönlicher Mitarbeiter des
Regierungschef-Stellvertreters
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100711959> abgerufen werden.